

**Mon meilleur ami a déménagé l'été dernier et j'étais bouleversé. J'ai appris les mauvaises nouvelles le 13 juin à 8 heures. Pierre et moi avons grandi ensemble à Dublin. Il habitait la maison en face de la mienne. On jouait au tennis ensemble et on était membre du club à Drimnagh.**

**Je garde de très bons souvenirs. Il y avait une bataille de boules de neige quand on avait 9 ans. C'était très drôle. On sortait au cinéma ensemble chaque samedi. On était de très bons amis et c'est triste.**

**Il habite en Australie. Il habite dans une ferme et on élève des chèvres dans la ferme. Je vais lui rendre visite l'année prochaine après le bac.**